

Rafael Alberti presenta dos denuncias

Según ha comunicado la Secretaría de Prensa del Partido Comunista de España, Rafael Alberti presentó en la tarde del sábado dos denuncias en el Juzgado de Instrucción de guardia.

Las denuncias se refieren a que Alberti ha observado en diversas ocasiones la presencia de personas en actitudes provocativas hacia él. Concretamente, el pasado viernes, cuando iba a coger su automóvil para dirigirse a dar un recital en el Colegio Mayor San Francisco Javier, vio que un grupo de personas que rodeaban su coche habían pintado en el capot del mismo una cruz gamada. Posteriormente, las mismas personas le siguieron en un coche hasta el lugar del recital. Una vez terminado el acto, las cuatro ruedas del vehículo aparecieron pinchadas.

La segunda denuncia se refiere a que en un viaje por ferrocarril de Madrid a Cádiz, dos individuos entraron en el mismo apartamento del líder comunista y mantuvieron una actitud provocativa durante el viaje.